

**GEDUNG OLAHRAGA DAN PERTUNJUKAN MARCHING BAND DI
KAWASAN KAMPUS TERPADU UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA**

PERANCANGAN FLEKSIBILITAS RUANG BERDASARKAN KARAKTER PERFORMING MARCHING BAND

**SPORTS BUILDING AND MARCHING BAND PERFORMANCE
BUILDING IN INTEGRATED UNIVERSITY ISLAMIC OF INDONESIAN
CAMPUS AREA**

ACT OF DESIGNING FLEXIBILITY SPACE BASED ON MARCHING BAND PERFORMING CHARACTER

DISUSUN OLEH

**GALUH PRASAMUARSI PARANTRI
00512028**

DOSEN PEMBIMBING

Ir. HANIF BUDIMAN, MSA

ABSTRAKSI

Jogjakarta sebagai kota pelajar memiliki tingkat aktifitas remaja yang tinggi. Remaja cenderung memilih kegiatan bersifat dinamis, dalam hal ini olahraga dan seni. Macrhing Band merupakan salah satu cabang seni yang memiliki peran dalam eksistensi kota Jogjakarta maupun Universitas lewat event-event kejuaraan. Diperlukan suatu fasilitas baru yang dapat mewadahi kegiatan remaja tersebut diatas.

Gedung Olahraga dan Pertunjukan Macrhing Band merupakan fasilitas baru dimana dapat mewadahi kegiatan pertunjukan marching band secara khusus, sekaligus mewadahi kegiatan olahraga dan seni bagi lingkup Mahasiswa Universitas Islam Indonesia. Keberadaan gedung olahraga dan pertunjukan marching band ini dapat memberi nilai jual untuk kegiatan pertunjukan yang bersifat komersil.

Karakter performing Marching Band yang memiliki beberapa konfigurasi dalam penampilannya menjadi konsep perencanaan dan perancangan Gedung Olahraga dan Pertunjukan Marching Band ini.

Permasalahan yang dihadapi adalah bagaimana penciptaan Gedung Olahraga dan Pertunjukkan Marching Band di kawasan Kampus Terpadu UII yang memenuhi kebutuhan ruang dan sesuai dengan standar, yang mewadahi kegiatan olahraga dan marching band. Serta bagaimana merancang tata ruang berdasarkan keterpaduan fungsi berbeda dan karakter performing Marching Band. Selain memecahkan permasalahan diatas, perencanaan dan perancangan gedung ini juga didukung dengan pertimbangan dan perancangan tata ruang luar.

Melalui analisis kegiatan dan kebutuhan ruang, penekanan pada perancangan gedung olahraga ini adalah pada konsep fleksibilitas ruang. Dimana besaran ruang dan fungsi ruang dapat berubah sesuai pada jenis kegiatan dalam waktu yang berbeda. Fleksibilitas ruang ini didukung dengan sistem bangunan yang berkaitan erat pada fungsi gedung ini sebagai sarana olahraga dan pertunjukan marching band.

